

La Almudaina

PRECIOS DE ABONO	
	PTAS.
España	1 25
Extranjero (U. Postal)	2 50
Ultramar	1 50

Número suelto 5 céts.
Id. atrasado 10 "

DIARIO DE LA MAÑANA—AVISOS Y NOTICIAS

Muchachos

Se necesitan para trabajar en esta imprenta.

TELEGRAMAS

de nuestro servicio particular

Detenciones.—Muerte de un cabecilla

Madrid 26 á las 9'30 m.

Habana.—Han sido detenidos el doctor Lertucha y el alcalde de Bejucal.

El teniente de voluntarios Don Ramón García mató cuerpo á cuerpo al cabecilla Micado.

Fallecimiento.— Conferencias

Madrid 26 á las 9'35 m.

Esta madrugada ha fallecido el actor señor Delgado, recién llegado de América.

Hoy méndearán las conferencias relacionadas con los asuntos financieros.

«Le Figaro»

Madrid 26 á las 10'10 m.

Paris.—Le Figaro elogia las patrióticas declaraciones que hizo en Avila el señor Sagasta, y se congratula de que España pueda concentrar toda su atención en la guerra que sostiene con los cubanos.

El artículo concluye aconsejando mucha previsión y mucha piedad con los vencidos durante el tiempo que dure la campaña.

«El Liberal»

Madrid 26 á las 10'15 m.

El Liberal, ocupándose de los cabildos de estos días para llegar á un arreglo, dice: «El Gobierno y las oposiciones han pasado casi todo el tiempo celebrando conferencias y conciliábulos, atando y desatando nudos, tejiendo y destejiendo la obra que se ejecutará mañana. Mal quieren el régimen parlamentario quienes así lo tratan.»

Cálculos

Madrid 26 á las 10'20 m.

Se calcula que las sesiones de Cortes se suspenderán el día 10 de Agosto, dejando el asunto de los ferrocarriles y las minas de Almadén para cuando se reanuden en Noviembre. Además todos los proyectos se aprobarán luego con rapidez.

Aniversario

Madrid 26 á las 5 t.

En Santa Cruz de Tenerife se ha celebrado el 99 aniversario de la derrota de Nelson cuando intentaba efectuar un desembarco.

Las calles, los paseos, los edificios públicos y muchos particulares estuvieron iluminados.

Ha habido regatas, juegos florales, fuegos artificiales y conciertos.

Las autoridades han demostrado este año mayor empeño en que resultasen divertidos y variados los festejos que se organizan cada vez que llega esta solemnidad.

Buen recibimiento.— Embarque

Madrid 26 á las 5'10 t.

Han llegado á Montpellier algunos orfeones españoles con objeto de tomar parte en un concurso musical.

Se ha dispensado á los músicos un recibimiento cariñoso. Apenas salieron de la estación los seguía un gentío inmenso aplaudiéndolos y gritando ¡viva España!

Pablo Iglesias y otros caracterizados socialistas se han embarcado en Calais para Londres.

Sin noticias

Madrid 26 á las 5'15 t.

Hay mucha escasez de noticias. Los círculos están muy desanimados.

Se comenta el que los políticos que están cerca del Gobierno aseguren que muy pronto se cerrarán las Cortes.

La novillada de esta tarde ha carecido de interés. Asistió poca gente y todos los toreros resultaron sanos y salvos.

A la hora que telegráfico no se han recibido noticias particulares ni oficiales de Cuba.

Congreso socialista

Madrid 26 á las 6'10 t.

Londres.—Han comenzado las sesiones del congreso socialista.

Pasan de ochocientos los delegados.

En Hyde Park se hizo una manifestación monstruo en favor de la paz universal.

El local donde se celebran las sesiones está adornado con banderas de todos los colores.

Los anarquistas han sido escludidos en absoluto.

Noticias de Zaragoza

Madrid 26 á las 10'25 n.

El capitán general de Zaragoza telegrafía diciendo que el número de desertiones de soldados no exceden del ordinario.

Desmiente que obedezcan las desertiones á que no se conceden licencias á quienes hace tiempo que debían estar cumplidos; pues se han concedido cuantos permisos han solicitado.

Reunión de senadores

Madrid 26 á las 11'15 n.

Se han reunido los senadores liberales. Acordaron presentar cuarenta enmiendas al proyecto de auxilios á los ferrocarriles y esperar mañana á que la comisión de presupuestos presente los dictámenes. Al no hacerlo así plantearán un debate pidiendo la urgencia de la discusión de los presupuestos mediante una proposición incidental.

Por poco

Madrid 26 á las 11'20 n.

Esta tarde al entrar en la estación de Villaverde el mixto de Alicante, se encontró en la misma vía con el corto de Aranjuez. Gracias á la ligereza de los maquinistas se evitó una tremenda catástrofe. Las dos locomotoras quedaron frente á frente á dos metros de distancia. Algunos viajeros se arrojaron por las ventanillas. Todos han firmado una protesta.

El conflicto de los recursos

Madrid 27 á las 1'15 m.

En casa del señor Cánovas se reunieron los señores Pidal, Linares Rivas, Azcárraga y Romero Robledo.

Al salir manifestaron á los periodistas que no habían encontrado fórmula tangible para resolver el conflicto de los recursos. En vista de esto parece que las cosas seguirán su curso regular.

El señor Romero Robledo saldrá mañana de Madrid y volverá dentro de quince días. Esto es un síntoma de que seguirán celebrándose las sesiones de Cortes.

Los reunidos negaron que se acordara la celebración de sesiones permanentes.

Se espera que el discurso del señor Gámez dé la solución.

Inundación.—Toros en Francia.

—Cogida de Padilla.

Madrid 27 á las 2 m.

Dicen de Dover que la inundación ha causado treinta víctimas.

Las corridas de toros celebradas en Perpignan han estado concurrencísimas. Cuando llegó la suerte de matar la policía levantó un acta.

El espada Angel Maria Padilla recibió dos yaretazos de su primer toro.

Los médicos reconocieron la fractura del metacarpo de la mano derecha.

Menchets

NOTICIAS

De la Capital:

Para desempeñar el cargo de Habilitado de las clases de este distrito, durante el actual ejercicio, ha sido elegido el capitán de Infantería D. Pascual Carratalá Romero, que tiene su destino en la Capitanía general de estas Islas.

La fiesta del santo apóstol Santiago, patrono del arma de caballería, no se ha celebrado este año con regocijos, banquetes y diversiones, según se acostumbraba en años anteriores por muchos de los cuerpos que á ella pertenecen, por causa de la guerra que sostiene nuestro ejército en la isla de Cuba.

Por lo que hace el escuadrón regional de cazadores de Mallorca, dicha fiesta se celebró asistiendo á una misa rezada, en la iglesia catedral, preparada expresamente para el objeto.

Ayer se celebró otra misa, á la que también asistió dicho escuadrón, para sufragio de las almas de los individuos que pertenecieron á la expresada arma y han fallecido en los campos de batalla.

Anoche también concurrió al paseo del Borne la música de este regimiento regional tocando algunas piezas de su repertorio.

La animación en dicho paseo fué como en la noche anterior poco más ó menos.

El sábado último desapareció del domicilio paterno un muchacho de unos doce años de edad, domiciliado en la calle de la Calatrava.

La guardia municipal está practicando las pesquisas necesarias para averiguar su paradero.

La Alcaldía ha impuesto una multa de diez pesetas al conductor de un carro de transporte que fué sorprendido durmiendo en un vehículo mientras transitaba por la carretera de Andragó.

Una pareja de carabineros apresó días pasados en las inmediaciones del cserrio da los Hostalets un bulto de tabaco de contrabando que un sujeto había abandonado al divisar desde lejos á dicha pareja.

El sábado por la tarde los médicos señores Fina y Villalonga practicaron la autopsia al cadáver del turista que se suicidó á bordo del vapor italiano *Umberto I*.

Concluida dicha operación se le dió sepultura en el cementerio protestante.

Dos sujetos que anteaer promovieron un fuerte escándalo en la calle de la Alfarrería, fueron ayer castigados por el señor Alcalde con una multa de cinco pesetas cada uno.

Siguen siendo letra muerta las ordenanzas municipales, para muchos vecinos que tienen macetas en los balcones, pues las riegan á la hora que les viene bien produciendo la correspondiente molestia á los transeantes.

Además de los cuatro catafalcos que dijimos se habían levantado en la fiesta callejera que tuvo efecto en las calles del Sindicato y sus adyacentes, se puso otro en la de Vallori, de modo que fueron cinco las músicas que tocaron en la indicada fiesta, que duró casi hasta las dos de la madrugada.

Esta noche á primera hora en la iglesia de religiosas de Sta. Magdalena se cantarán solemnemente completas, en preparación á la fiesta que el Excmo. Ayuntamiento de esta ciudad dedica á la beata Catalina Thomás.

A este religioso acto asistirán el Ilmo. Cabildo Catedral y la Corporación expresada.

La herida que se infirió el desgraciado J. W. Schozo á bordo del vapor *Umberto I*, herida que produjo al excursionista una muerte casi instantánea, no fué en el cuello, como dijimos, sino debajo del esternón.

Como un hecho digno de llamar la atención de los curiosos citaremos el de que cuando fué desembarcado y puesto en el carruaje mortuario que lo condujo al cementerio, ni uno solo de sus compañeros de excursión le acompañó; no tuvo mas cortejo que el de los empleados de la empresa funeraria.

Un caballero que ayer tarde pasaba tranquilamente por la calle de la Unión, fué mordido por un perro que andaba suelto y sin bozal, recibiendo una pequeña herida en la pierna derecha y quedando con los pantalones destrozados.

Anoche á poco más de las diez ocurrió una riña entre dos sujetos en la calle del Olivar, de la cual uno de ellos salió con varias leves contusiones en la cara.

Intervino en la cuestión un agente de la autoridad citándoles para comparecer hoy ante sus superiores.

A cosa de las cinco de la tarde de ayer, un grupo de muchachos de doce á catorce años, estaban jugando á los prohibidos encima de la muralla junto al baluarte de San Jerónimo.

Una mujer anciana que ayer tarde salía de la iglesia de Santa Eulalia, tuvo la mala suerte de resbalar produciéndose una fuerte contusión en una pierna.

Fuó auxiliada inmediatamente por un caballero, el cual la acompañó á su casa por negarse de ir á la de socorro de la Casa Consistorial.

El vaporcito *Cabrera* ha salido á las seis de esta mañana de nuestro puerto con rumbo al de la isla de su nombre.

Anteaer falleció otro atacado de viruela domiciliado en la calle de la Alfarrería, siendo inmediatamente trasladado al cementerio.

Noticias del ejército:

El sargento de infantería D. César González Miguel, que cursa en la Academia de infantería, por nivelación será dado de baja en el regimiento regional de las Baleares núm. 1 y de alta en el regional núm. 2.

Por providencia dictada en 23 de Junio último por el Consejo Supremo de Guerra y Marina, se abuelve al primer teniente de infantería D. Fernando Gomila Gamundi, del supuesto delito de abuso de facultades; para averiguación del cual se le había formado la correspondiente sumaria.

Se ha dispuesto que la pensión de 625 pesetas anuales que fué concedida á Doña Francisca Rius y Salvá, viuda del capitán de estado mayor de plazas D. Gabriel Clar Vallespir, actualmente vacante por fallecimiento de dicha pensionista, sea trasmitida á su hija y del causante Doña Manuela Clar Rius, debiendo serle abonada por la Delegación de Hacienda de estas islas, á partir del 29 de Enero último, siguiendo día al del óbito de su referida madre.

Recuerdos mallorquines

Día 27 de Julio

1377

Pregón publicando la tregua establecida entre el R. y de Aragón y el de Granada, por término de cinco años.

Oficinas públicas

Alcalda de Palma

La Sociedad «Centro Catalán» de Buenos Aires me ha dado el encargo expresivo de repartir directamente la cantidad de 1.916'6 pesetas entre las familias de las víctimas del polvorín de San Fernando; y habiendo adoptado igual criterio de clasificación que la Junta de auxilios, esta Alcaldía invita á todos los interesados para que se presenten en las oficinas municipales desde el día 28 del actual en adelante de 11 á 1 de la mañana para recoger la cantidad proporcional que les corresponde.

Palma 26 de Julio de 1896.—El Alcalde, Jaime Salom y Vich.

Sociedades y Corporaciones

Banco de España

Los tenedores de las Obligaciones del Tesoro que vencieron el día 30 de Junio próximo pasado, pueden desde ahora cangearlas por las emitidas recientemente, á cuyo fin las podrán presentar en la caja de esta Sucursal, bajo facturas que se facilitarán en el acto.

El Banco se encargará de hacer por sí el cange de las Obligaciones que se hallan depositadas en sus cajas sin necesidad de gestión alguna por parte de los interesados.

Palma 23 de Julio 1896.—El Secretario, E. Villarrazo.

La Fotografía práctica

Revistas mensual ilustrada de Fotografía y sus aplicaciones

Importe de la suscripción anual

En España 6 pesetas

Unión postal 8 francos

Se admiten suscripciones á dicha obra en la librería de—Amengual y Muntaner—

CADENA, NUM. 2

